



# Tingkatkan Kewaspadaan Kepala Rutan Balikpapan Berikan Penguatan Tugas dan Fungsi Pengamanan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID**

Sep 5, 2023 - 17:48



Balikpapan - Kepala Rutan Balikpapan (Agus Salim) memberikan arahan sekaligus penguatan tugas dan fungsi pengamanan kepada seluruh regu pengamanan di Aula Rutan Balikpapan, (Selasa, 05/09/2023).

Kegiatan dihadiri Kepala Rutan Balikpapan (Agus Salim), Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Luby Lukman) dan seluruh jajaran Pengamanan Rutan Balikpapan

Kepala Rutan Balikpapan menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada jajaran Pengamanan yang menjalankan tugas dengan baik sehingga menciptakan kondisi Rutan yang aman dan kondusif. Berikutnya beliau menghimbau kepada jajaran bahwa menyampaikan Laporan adalah bersifat estafet dan berkelanjutan sehingga informasi penting terkait keamanan dan ketertiban dapat tersampaikan dengan baik kepada atasan dan pimpinan.

Lebih lanjut beliau menyampaikan pembuatan buku saku terkait Permenkumham No.33 Tahun 2015 tentang Pengamanan Lapas dan Rutan sebagai bagian dari elemen back to basic dalam melaksanakan tugas sehari-hari sehingga ketika pimpinan turun ke lapangan dan melaksanakan evaluasi kita semua dapat melaksanakan tugas dan bertanggung jawab dengan baik.

Kemudian Karutan juga mengingatkan kepada jajaran untuk menertibkan administrasi seperti bon ijin keluar maupun pengeluaran tahanan untuk sidang ketika akan mengeluarkan Tahanan maupun Narapidana pada pintu utama dengan mengkomunikasikan kepada komandan jaga, petugas pintu, pejabat dan pimpinan untuk sehingga semua informasi tersampaikan dengan baik.

Berikutnya beliau menghimbau kepada jajaran untuk dapat menertibkan kembali atribut Warga Binaan yang akan hendak keluar blok seperti baju WBP, Badge Name serta Rompi WBP. Tetap konsisten dalam bertugas di setiap regu pengamanan, selalu tegas dan tegakkan prinsip waspada jangan jangan.

Dalam Penutupnya, Kepala Rutan Balikpapan juga menyampaikan untuk peningkatan fungsi Wartelsuspas, tingkatkan kontrol rutin di kamar hunian, karena pengamanan adalah garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Rutan, tetap fokus dan meningkatkan kualitas kerja kita. “Mari laksanakan tugas sesuai SOP, jangan kendor, karena kita sama sama belajar dalam melaksanakan tugas demi terjaganya keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan Balikpapan”.